

Unterrichtung:

Der Jugendhilfeausschuss nimmt zur Kenntnis, dass

- mit beigefügtem Schreiben Frau Staatsministerin Anne Spiegel über das Treffen der Kommunalen Jugendvertretungen und die Gründung eines landesweiten Dachverbandes der kommunalen Jugendvertretungen informiert und um Unterstützung bittet.

- der Koblenzer Jugendrat bereits Mitglied im Dachverband ist und eine Delegierte benannt hat, sowie an den Treffen der kommunalen Jugendvertretungen meist mit mehreren Mitgliedern teilnimmt.

- sich der Jugendrat in seiner Sitzung am 23.3.2018 erneut mit den Zielen des Dachverbandes auseinandergesetzt, wie bereits in vorgehenden Sitzungen beraten, befürwortet der Jugendrat grundsätzlich die Arbeit des Dachverbandes, will jedoch die Entwicklungen kritisch beobachten.